

Sachstandsbericht

Fuhrwerkswaage Kunstraum

Beschluss der Bezirksvertretung Rodenkirchen vom 25.03.2019

8.1.1 Fuhrwerkswaage Kunstraum; AN/0316/2019

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Rodenkirchen fasst folgenden modifizierten Beschluss:

Die Bezirksvertretung Rodenkirchen (BV2) appelliert eindringlich an den Eigentümer und Investor des Bahnhofsareals in Sürth, dem schon so lange dort beheimateten Kunstraum Fuhrwerkswaage eine verlässliche und dauerhafte Bleibe im bestehenden Gebäude zu bieten.

Die Verwaltung wird beauftragt, weiterhin und vertieft Wege und Möglichkeiten mit Investor/Eigentümer und Fuhrwerkswaage Kunstraum e.V. auszuloten und zu beschreiten, die den Verbleib am jetzigen Standort sichern.

Sobald es einen neuen Sachstand gibt, wird die Bezirksvertretung Rodenkirchen von der Verwaltung darüber informiert.

Sachstand 2019 und 2020

Der Beschluss ist erledigt.

Der Bestand des Kunstraum Fuhrwerkswaage konnte gesichert werden.

Status erledigt